



10.12.2013 - 11:55 Uhr

## economiesuisse - Le directeur désigné d'economiesuisse ne pourra pas prendre ses fonctions

Zürich (ots) -

Jean-Marc Hensch renonce au poste pour raisons de santé

C'est avec un profond regret qu'economiesuisse a pris connaissance du fait que Jean-Marc Hensch n'est pas en mesure de prendre ses fonctions au sein de l'organisation faîtière de l'économie. Le Comité l'avait élu à la présidence de la direction le 18 novembre 2013. Actuellement en poste chez SWICO, l'Association économique suisse de la bureautique, de l'informatique, de la télématique et de l'organisation, Jean-Marc Hensch doit réduire sa charge de travail après le diagnostic, il y a quelques jours, d'une maladie cardio-vasculaire. Cela n'est pas compatible avec la fonction de directeur d'economiesuisse.

economiesuisse réengagera un processus d'embauche et communiquera sur celui-ci en temps utile. Rudolf Minsch, chef économiste, reste président de la direction ad interim jusqu'à nouvel avis. economiesuisse souhaite à Jean-Marc Hensch un prompt et total rétablissement.

## Contact:

Heinz Karrer, président d'economiesuisse, E-mail : heinz.karrer@economiesuisse.ch Cristina Gaggini, directrice romande, Tél : 078 781 82 39

Diese Meldung kann unter <a href="https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002808/100748521">https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002808/100748521</a> abgerufen werden.